

Haselnüss auf dem Kanu

Vereinsausflug führt Linsengerichter Karnevalsverein auf die Lahn

Linsengericht/Gießen (re). Bei ihrem jährlichen Familienausflug haben die Linsengerichter Haselnüss mit sieben Kanus die Lahn in Gießen unsicher gemacht.

Insgesamt 27 Kinder, Jugendliche und Erwachsene durften nach einer kurzen Einweisung in die Sicherheits- und Verhaltensregeln los paddeln. Kaum auf dem Wasser, musste ein erstes Wehr per Bootsruische überwunden werden. Insgesamt drei Wehre ließ der Karnevalsverein auf diese Art hinter sich. Die Lahn durchfließt auch ein Naturschutzgebiet, in dem man Eisvögel, Reiher, Nutrias und andere Tiere aus nächster Nähe beobachten konnte. Auf einem Rastplatz genossen die Paddler dann ein deftiges Picknick mit vom Verein organisierten Finger-



Westen an und los: Die Haselnüss vor ihrer großen Fahrt.

FOTO: RE

food. Gut gesättigt mussten die Haselnüss anschließend noch eine Selbstbedienungsschleuse passie-

ren, bevor sie die Kanus in Dorlar zurückgaben und sich mit der Bahn zurück in die Heimat machten.